

MAGAZINE

HARRIS Hotel Batam Centre Melakukan Pengundian Hadiah Door Pres 2 Unit Motor Paket Berbuka Puasa THE HARRIS RAMADAN

Zulfahmi - BATAM.MAGZ.CO.ID

May 9, 2023 - 15:02



Batam .9 MEI 2023

HARRIS Hotel Batam Center memberikan kejutan kepada dua orang yang

beruntung memenangkan hadiah THR 2 unit motor yaitu motor Honda Beat dan Honda Genio.

Hadiah ini diberikan sebagai apresiasi untuk para tamu yang antusias mengikuti paket berbuka bersama bertajuk "THR - The HARRIS Ramadan" selama bulan puasa, terbukti dari penjualan paket yang mencapai lebih dari 11.000 paket selama sebulan.

Tamu-tamu yang telah merasakan paket berbuka puasa di HARRIS Hotel Batam Center selama bulan Ramadan mendapatkan kesempatan untuk memenangkan hadiah THR 2 unit motor yaitu motor Honda Beat dan Honda Genio.

Pengundian hadiah tersebut dilangsungkan secara online di Instagram hotel @HARRISbatamcenter dan disaksikan serta diawasi langsung oleh Dinas Sosial, Kepolisian, dan Notaris Kota Batam untuk memastikan bahwa pengundian tersebut tidak ada kecurangan dan transparan.

Sebelum pengundian dimulai, lebih dari 11.000 kupon undian telah diperiksa dan disegel oleh Dinas Sosial untuk memastikan keabsahan pengundian.

Para penonton live sangat menantikan hasil undian pertama yaitu sepeda motor Honda Beat. Saat kupon diambil secara acak, MC membacakan nama pemenang pertama dan kemudian menghubungi pemenang tersebut untuk mengabarkan kabar gembira. Pemenang kedua juga kaget dan sangat bahagia saat dihubungi karena berhasil memenangkan hadiah utama dari undian THR HARRIS Hotel Batam Center.

"Kami sangat senang melihat antusiasme masyarakat Batam yang luar biasa dalam acara THR - The HARRIS Ramadan. Kami harap ini dapat menjadi hadiah spesial untuk pemenang kami dan memberikan pengalaman yang tak terlupakan di HARRIS Hotel Batam Center. Kami berharap dapat menyelenggarakan acara serupa di masa mendatang," ujar Harum Hendra Winata, General Manager HARRIS Hotel Batam Center.

Keluar sebagai pemenang Grand Prize THR 1444H adalah Ibu Selfi dan Ibu Inti Rochin yang berhasil membawa pulang hadiah Grand Prize motor Honda Beat dan Honda Genio.

Pihak hotel juga telah menghubungi pemenang agar segera dilakukan proses administrasi yang diperlukan.

Serunya berbuka puasa bersama di HARRIS Hotel Batam Center dan dapat membawa pulang hadiah sepeda motor. Sampai ketemu di THR 2024.